

In die Berge

Hausinger Frauen haben Gmunden als Ziel

Haus i. Wald. Der Frauenbund hat einen Tagesausflug nach Gmunden im schönen Salzkammergut unternommen. Dreiunddreißig Frauen waren dabei.

Schon bevor das Ziel erreicht war, wurde eine Kaffeepause mit einer Brotzeit eingelegt. Gleich nach der Ankunft stand eine Schifffahrt auf dem Traunsee an. Witterungsbedingt waren Landschaft und Bergwelt nur vom Inneren des Schiffes aus zu genießen. Nach dem Mittagessen gab es die Gelegenheit, die schöne Stadt Gmunden zu erkunden. Einige besuchten die bekannte Kirche, andere ließen an der Strandpromenade bei einem Eisbecher die Seele baumeln.

Am späten Nachmittag wurde dann der Bummelzug nach



Die Vorsitzende des Frauenbundes, Paulá Greipl (rechts), mit den Ausflüglerinnen nach der Schifffahrt auf dem Traunsee. – Foto: privat

Schloss Ort genommen. Danach machten die Frauen noch einen Abstecher zur Gmundner Keramik. Diese wurde bereits im Jahr 1492 gegründet und steht heute

als Synonym für beste österreichische Tischkultur. Auf dem Heimweg ließen die Frauen gut gelaunt den Tag bei einer gemütlichen Einkehr ausklingen. – bo